



Revocación habemus

HECHOS Y SUSURROS**DOLORES
COLÍN**

loia-colin@hotmail.com // @rf59

A pesar de la incertidumbre y la confrontación, el INE cumplirá la orden constitucional de realizar la organización y desarrollo del ejercicio de participación ciudadana. Así, se cumplirá el compromiso que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador cuando se registró como candidato de la coalición Juntos Haremos Historia.

El domingo 10 de abril, se instalarán 57 mil 77 casillas en los 32 estados de la República. Para el proceso de revocación de mandato, lo ideal sería que se instalaran el mismo número de casillas que en la elección presidencial de

2018, que fueron 154 mil 322.

Pero, las políticas de austeridad del Gobierno de la 4T limitaron el presupuesto del INE. El Ejecutivo ha calificado a la autoridad electoral como una institución muy cara. Y el Legislativo, para el año 2022 sólo aprobó mil 567.4 millones de pesos de presupuesto para el INE, muy lejano a la cantidad solicitada. El instituto organizó la revocación de mandato con los recursos que le fueron otorgados, ya que así se lo ordenó la Corte.

Los ciudadanos seremos los responsables del resultado de este instrumento de participación democrática. En nuestro país estamos viviendo un ejercicio muy sui géneris porque el ciudadano en general que posiblemente no está de acuerdo con el estilo de gobernar del presidente López Obrador, no quiere que se vaya antes del fin de su mandato; pero los afines al titular del ejecutivo se han desbordado en promoción, invitando a la participación ciudadana para la "ratificación".

Será el domingo cuando el Consejo General

del INE haga la declaratoria de resultados de la Revocación de Mandato. Tenemos un instituto electoral profesional que cumple con sus compromisos. Se escuchan tambores de guerra.

SUSURROS

1. Recientemente han aparecido un sin número de empresas que ofrecen y comercializan vales de despensa, como la repentina aparición de Mis Métricas SAPI de CV, quien se ostenta como una empresa fintech y de medios de pago, que comenzó a presentarse en licitaciones públicas de los tres órdenes de Gobierno ofreciendo monederos electrónicos para la dispersión de recursos. Bajo el giro, "Desarrollo de tecnología para el sector financiero. Emisión de monederos electrónicos, vales de despensa y gasolina", la empresa está registrada en COMPRA-NET, y se ha apuntado en varios procesos licitatorios del Gobierno, aún sin éxito. Que bueno que exista la competencia, pero será

muy importante la supervisión de Jesús de la Fuente Rodríguez, titular de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores. Y de Raquel Buenrostro, titular del SAT.

2. Como parte de su 20 aniversario, Alliance Specialized Systems, líder en México en el diseño de sistemas de protección contra incendio y seguridad, comenzó a darle un fuerte impulso a su expansión para convertirse en la empresa más importante del ramo tanto en nuestro país, como en Estados Unidos y América Latina. Carlos Morett Flores, fundador de la empresa, ocupará la presidencia del Consejo de Administración y deja la dirección general a David González Flores, para imprimirle mayor fuerza a su crecimiento. El propósito de Alliance Specialized Systems, es la prevención de incendios en México, ya que ocupamos uno de los últimos lugares a nivel mundial, lo que ha provocado alrededor de 3 mil muertes anuales por estos y la atención de 25 mil víctimas que sobreviven.